

# Bhabinkamtibmas Polsek Klari Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Warga

**KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.CO.ID**

Nov 12, 2024 - 21:09



**PolresvKarawang** - Bhabinkamtibmas Polsek Klari, Polres Karawang, Aiptu Eddy Junaedi melaksanakan sambang dialogis di Desa binaan yakni desa Belendung Kec Klari Kab Karawang pada Selasa (12/11/2024). Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk mempererat hubungan dengan masyarakat dan memberikan pesan-pesan kamtibmas, khususnya kepada orang tua yang memiliki anak remaja.

Sambang dialogis ini bertujuan untuk menyapa warga dan menjalin komunikasi yang lebih dekat. Aiptu Eddy Junaedi berbincang dengan warga dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, terutama kepada orang tua yang memiliki anak remaja.

"Kami ingin memberikan pemahaman kepada orang tua tentang pentingnya memperhatikan tumbuh kembang anak remaja mereka," ujar Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha SH mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH., MH. "Kami juga ingin mengajak mereka untuk mengawasi pergaulan anak remaja agar tidak terjerumus dalam pergaulan bebas dan terlibat dalam perbuatan yang melawan hukum, terutama penyalahgunaan narkoba."

ia juga menekankan pentingnya peran orang tua dalam mengawasi pergaulan anak remaja. Ia juga mengingatkan orang tua untuk memberikan pendidikan dan bimbingan yang baik kepada anak remaja agar mereka dapat tumbuh menjadi generasi yang sehat dan berakhlak mulia.

"Orang tua memiliki peran penting dalam mengawasi pergaulan anak remaja mereka," ujar Kapolsek Klari.

"Mereka harus memberikan pendidikan dan bimbingan yang baik kepada anak remaja agar mereka dapat tumbuh menjadi generasi yang sehat dan berakhlak mulia."

Kapolres Karawang dan Kapolsek Klari mengingatkan kepada warga melalui Bhabinkamtibmas Polsek Klari untuk selalu waspada dan melaporkan kepada pihak berwenang jika terjadi gangguan kamtibmas di lingkungannya.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya," tutup Kapolsek Klari Kopol Andryan Nugrah.

"Kami juga mengimbau kepada masyarakat agar selalu waspada dan melaporkan kepada pihak berwenang jika terjadi gangguan kamtibmas di lingkungannya."

Kegiatan sambang dialogis ini mendapat sambutan positif dari warga. Mereka menyatakan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat dan memberikan pengetahuan baru bagi mereka.

"Kami sangat senang dengan kegiatan ini," ujar salah seorang warga. "Kami mendapatkan banyak pengetahuan baru tentang pentingnya mengawasi pergaulan anak remaja dan mencegah mereka terlibat dalam pergaulan bebas dan penyalahgunaan narkoba."

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat memperkuat sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya memperhatikan tumbuh kembang anak remaja

dan mencegah mereka terlibat dalam pergaulan bebas dan penyalahgunaan narkoba.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain